

# La Alcaldesa visita el establecimiento 'Creaciones Inés' que lleva más de 40 años abierto en Móstoles

**Fecha de publicación:** 17/10/2019 09:00

## **Descripción:**



Continuando con su recorrido por las empresas y comercios de la ciudad, la Alcaldesa Noelia Posse ha visitado el establecimiento de trajes de flamenca, baile y disfraces "Creaciones Inés", a cuyos responsables ha felicitado por los más de 40 años ininterrumpidos que lleva abierto al público. La Concejala de Presidencia, Rebeca Prieto, la Presidenta de la Junta de Distrito 1 Centro, Beatriz Benavides y Chelo García, Presidenta de la Federación de Comerciantes de Móstoles también han acudido a la visita.

"Creaciones Inés" es una empresa de carácter familiar, creada en los años 80 para cubrir las necesidades del mundo de la danza, el flamenco y los disfraces en la zona sur de Madrid. Su trayectoria le avala como puntera en el sector, ofreciendo siempre una continua actualización de los productos. Uno de sus principales valores es el trato profesional y personalizado con los clientes, lo que hace que año tras año estos continúen confiando en la empresa.